

# Municipalidad de Angol y Universidad de Concepción firmarán convenio de colaboración

**El acuerdo busca fortalecer la formación profesional, la vinculación con el medio y abre la posibilidad de generar presencia universitaria en la capital provincial de Malleco.**

**Neimar Claret Andrade**

La Municipalidad de Angol y la Universidad de Concepción avanzaron en la firma de un convenio de colaboración que permitirá fortalecer el trabajo conjunto en materias formativas, prácticas profesionales y vinculación con el medio, además de explorar futuras instancias de presencia universitaria en la comuna.

Al respecto, la directora general del Campus Los Ángeles de la Universidad de Concepción, Ellen Díaz, valoró el acercamiento con el municipio y la proyección territorial del acuerdo. "Con la colaboración entre nuestra institución en sus distintas vías hemos ex-

plorado una posibilidad de llegar más allá a lo que es la provincia de Malleco. Así que contentos porque no solamente abordamos los temas formativos, sino que también hablamos sobre lo que es la vinculación con el medio, la generación de distintas relaciones que permitan ir interactuando nuestros estudiantes, nuestros académicos, con la comuna y sus profesionales. Así que felices, creemos que es un primer inicio para ir concretando una interacción que sea fructífera y que siga avanzando en el tiempo".

Consultada sobre la posibilidad de contar con un campus universitario en Angol, la directiva explicó que se trata de un escenario complejo, aunque no descartó otras alternativas de presencia académica.

"Efectivamente —subrayó

la autoridad universitaria— campus es un poco complejo mencionarlo como tal, pero nosotros hemos explorado la posibilidad de tener una cierta presencia. Hay que entender que la presencia puede ser a través de alguna instancia, que sea una sede, una dependencia donde se generen propuestas formativas para los angolinos y también porque el alcalde nos ha mencionado que a Angol concurren estudiantes de las otras comunas que integran la provincia de Malleco, así que efectivamente abre una posibilidad de ser el epicentro de propuestas formativas para los jóvenes de lo que es la provincia".

Por su parte, el alcalde de Angol, Enrique Neira, destacó la importancia del convenio y agradeció la disposición de la casa de estudios superiores.

"Quiero agradecer —indicó el jefe comunal— a todo el equipo de la Universidad de Concepción que ha llegado hoy día a nuestra comuna, a nuestro municipio. Inclusive está la opción de que ellos



**Alcalde de Angol, Enrique Neira**

accediendo a una invitación que les hicieron nosotros en relación a firmar un convenio para beneficiar a nuestros estudiantes que hoy día son alumnos de la Universidad de Concepción y necesitan un centro de práctica en distintas áreas. Nosotros estamos disponibles a recibirlos, entregar y dar los espacios para que estos estudiantes puedan tener un lugar donde realizar su práctica".

El jefe comunal añadió que este vínculo abre una oportunidad relevante para el desarrollo educacional de la comuna. "Inclusive está la opción de que ellos

pudiesen analizar la posibilidad de tener un campus acá en la comuna. Como ya nosotros lo hemos dicho en varias oportunidades, aquí hay una deuda que tenemos con nuestros estudiantes egresados de enseñanza media en la cual no tenemos un espacio que otorgue la posibilidad de que puedan estudiar alguna carrera. Tenemos el CFT Estatal Araucanía, que le ha ido muy bien, más de mil estudiantes tenemos hoy día en ese CFT, pero la idea es potenciarlo con un campus de una universidad".

Finalmente, el alcalde Neira subrayó el impacto positivo que este tipo de convenios tiene tanto para la comunidad como para la formación profesional. "yo soy profesor, por lo tanto, puedo decir con absoluta claridad y objetividad las tremendas ventajas que tienen estos convenios y por eso estamos realmente muy agradecidos de parte de la Universidad de Concepción para abrirnos las puertas para firmar este convenio".